

EL ECONOMISTA.mx

Oro abre a la alza aunque euro limita su crecimiento

11 Octubre, 2012 - 10:06

Credito:

Reuters

Londres - El oro subía este jueves tras cuatro sesiones seguidas de caídas, pero una rebaja en la calificación crediticia de España podría pesar sobre el euro, lo que limitaría las ganancias del metal precioso.

El euro operaba estable tras caer luego de que la agencia Standard & Poor's rebajó el miércoles la calificación crediticia de España en dos escalones a "BBB-", justo por encima del territorio de "deuda basura", citando una profundización en la recesión económica.

El oro al contado subía 0.4%, a 1,769.74 dólares la onza. El precio había caído más de 2% en las últimas cuatro jornadas.

El metal precioso ha subido 13% en lo que va del 2012, convirtiéndose en una de las materias primas de mejor desempeño este año.

El oro ha avanzado cerca de 215 dólares en el año, con 165 dólares ganados sólo en los últimos dos meses, después de que la Reserva Federal de Estados Unidos anunció su intención de retomar sus compras de bonos para impulsar a la economía.

En otros metales preciosos, **la plata subía 0.7%, a 34.22 dólares la onza.**

El platino avanzaba 0.4%, a 1,673.75 dólares la onza.

El paladio subía 0.5%, a 649.72 dólares la onza.

Rob